

Protokoll

59. Sitzung | SoSe24



Gremium:	Campus-ASTa Furtwangen
Termin:	03.06.2024
Zeit:	13:10
Ort:	ASTa Büro FU B0.03
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div> <div><input type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI]</div> <div><input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL]</div> <div><input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG]</div> <div><input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]</div> <div><input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</div> <div><input type="checkbox"/> Markus Damm [MD]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM]</div> <div><input type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] 13:18</div> <div><input type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS]</div> <div><input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB]</div> <div><input type="checkbox"/> Tim Goldschmidt</div> <div><input type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH]</div> <div><input type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ]</div>
Anwärter:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Nikita Starodubstev [NSt]</div> <div><input type="checkbox"/> Tore Stullig [TS]</div> <div><input type="checkbox"/> Lea Lange [LL]</div> <div><input type="checkbox"/> Erick Franz[EF]</div> <div><input type="checkbox"/> Julian Demmel[JD]</div> <div><input type="checkbox"/> Jannik Schulz[JS]</div> <div><input type="checkbox"/> Daniel Georg[DG]</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div>
Schriftführung:	Matvey Mitaev, Justin Dretvic
Vorsitz:	Kai-Luka Lüthje

Inhaltsverzeichnis

1	Organisatorisches	2
1.1	Begrüßung	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der Sitzung 54-58	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung	2
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Social Media	3
2.5	Referat: Eventmanagement	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
3	Weitere Agendapunkte	3
3.1	Reminder: Termine für Semesterplaner WS 24/25 (bis 07.06.2024)	3
3.2	Anschaffung Personenleitsystem	3
3.3	Billard Tischservice	3
3.4	Es gibt keine Getränke mehr	3
4	Sonstige Agendapunkte	4
4.1	Protokolle	4
4.2	Helpdesk	4

Beginn: 13:20

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der Sitzung 54-58

- Das Protokoll 54 wird als bestätigt erklärt.
- Die Protokolle 55-58 werden vertagt, da diese zu kurzfristig hochgeladen wurden.

1.3 Bestätigung Tagesordnung

1.4 Ankündigungen

JD: Es wurde nur per Signal kurz erwähnt. Um es offizieller zu halten: Die E-Mail Verteiler funktionieren wieder

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Änderungen.

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Änderungen.

2.3 Referat: Sport & Freizeit

- **JD:** Es gab eine Anfrage für das „Let's Move Ref“, ob ein Nicht-Student teilnehmen kann?
- (kurze Diskussionsrunde)
- **SF:** Nach Satzung kann man die Teilnahme von Nicht-Studenten nicht erlauben.
- **JD:** Ich würde das gerne so im Ticket beantworten. Die Leitung soll Markus darüber informieren, sodass dieser ggf. selbstständig eingreifen kann,

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Zustimmung zu dem, was JD gesagt hat?
– Dafür	6 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.4 Referat: Social Media

- **MW:** Wäre es möglich, die Gremienwahlen im Instagram zu bewerben?
- **KL:** Ich werde es mal bei UH ansprechen.

2.5 Referat: Eventmanagement

- Nach kurzer Nachfrage ergibt sich, dass diese Woche eine Studierbar ist.
- Genaueres wird ggf. zur Gruppe bekannt gegeben.
- **MW:** Die Stusi Orga hat noch Becher. Die sollten bald zurückgegeben werden.

2.6 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Änderungen.

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Reminder: Termine für Semesterplaner WS 24/25 (bis 07.06.2024)

- KL informiert sich bei MD und ggf. UH für den Zwischenstand.

3.2 Anschaffung Personenleitsystem

- **MW:** Ich halte die Anschaffung für ein Personenleitsystem für sinnvoll. Es ist halt relativ teuer und man müsste schauen, wie viel man anschaffen sollte. Wie ist die Meinung der anderen?
- **MK:** Man sollte ggf. die Überlegung bei den nächsten größeren Veranstaltungen mit aufbringen
- **JD:** Es soll nochmal überlegt werden ob es sinnvoll ist. Es ist teuer. Es ist unklar wie viel bestellt werden soll. Der Nutzen ist nicht so sehr sinnvoll.

3.3 Billard Tischservice

- UH als Verantwortliche ist nicht anwesend. Das Thema wird auf die nächste Sitzung verschoben.

3.4 Es gibt keine Getränke mehr

- **JD:** Die Bierkiersten in dem Studierbar Lager sollten beschriftet werden und es soll kontrolliert werden, wer was nimmt. Es ist schon normal geworden, dass da eine Flasche leer ist, dass die leeren Kiersten verschwinden etc.
- **SF:** Früher wurde es mal so gemacht, dass nur wenige Leute überhaupt Zugriff auf den Raum bekommen haben.
- (Diskussion darüber)

- **KL:** Es wäre sinnvoll, wenn man in der größeren Runde darüber spricht.
- Das Thema wird vertagt auf die nächste Sitzung.

4 Sonstige Agendapunkte

4.1 Protokolle

- **JD:** Es wäre cool, wenn die Protokolle mal im Blick behalten und ggf. hochladen würde.
- **KL:** NS und ich hatten das auch schon besprochen und versuchen, darauf zu achten.

4.2 Helpdesk

- **JD:** Kleiner Reminder, dass ein Blick in's Ticket System ab und an sinnvoll wäre, jetzt wo es wieder läuft. Ich hab's auch ein wenig verpennt. Es gab z.B. eine Interviewanfrage von einem AGW-Projekt von vor einer Woche.
- **KL:** Das Interview habe ich bereits erledigt. Das wurde persönlich abgeklärt.
- **JD:** Ok, dann beantworte ich das Ticket nochmal und schließe es.

Schluss: 13:47

Vorsitz der 60. Sitzung